



Boletín de Prensa

Boletín Número 235 Toluca, México, a 19 de octubre de 2015.

EL IEEM ORGANIZÓ LA 5ª FERIA DEL LIBRO EN MATERIA ELECTORAL EN EL MARCO DEL XXVI CONGRESO NACIONAL DE LA SOMEE

• Se efectuó en el marco del XXVI Congreso Nacional de la Sociedad Mexicana de Estudios Electorales (SOMEE), en la ciudad de Monterrey, Nuevo León, del 14 al 16 de octubre.

Con la finalidad de promover y difundir con mayor amplitud el conocimiento que generan estudiosos y especialistas en materia político electoral y contando con la participación de diversos organismos electorales y casas editoriales del país, el Instituto Electoral del Estado de México llevó a cabo la 5ª Feria del Libro en Materia Electoral, en el marco del XXVI Congreso Nacional de la Sociedad Mexicana de Estudios Electorales (SOMEE), efectuado en la ciudad de Monterrey, Nuevo León, del 14 al 16 de octubre.

De esta forma, a través del Centro de Formación y Documentación Electoral, el IEEM ha generado un espacio que se ha ido consolidando como una iniciativa que busca difundir conocimiento e información especializada, valores y prácticas democráticas a través de obras impresas de divulgación e investigación de diversas casas editoriales e instituciones, incluidas las que produce cada año el Instituto Electoral del Estado de México, y en donde los lectores y el público interesado en los tópicos vinculados con el desarrollo democrático del país encuentran una amplia e interesante oferta editorial.

En esta quinta edición participaron instituciones como el Instituto Nacional Electoral (INE), el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), la Comisión Estatal Electoral de Nuevo León (CEE), la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales (FEPADE), el Colegio de la Frontera Norte, la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL), la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), Editorial Fontamara, el Fondo de Cultura Económica (FCE), el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO), Ediciones Coyoacán, entre otras.

Cabe indicar que entre el público asistente se encontraron investigadores, especialistas, autoridades y servidores públicos electorales, catedráticos y estudiantes de diversas licenciaturas y posgrados vinculados con la materia político electoral, por lo al abrir este tipo de espacios, el IEEM se posiciona como uno de los organismos electorales con una de las producciones editoriales más grandes e importantes del país, debido a la calidad de los textos que edita, toda vez que son avalados por un riguroso procedimiento de dictamen que realiza el Comité Editorial del Instituto.





Boletín de Prensa

Es importante recordar que la Feria del Libro en Materia Electoral surgió como una alternativa de promoción y difusión de la cultura política, que posibilite al IEEM, a otros organismos electorales, a distintas casas editoriales e instituciones académicas del país, distribuir y dar a conocer su producción bibliográfica a un público especializado e interesado en la materia, además de presentar títulos de divulgación para el público en general.

De esta manera, el IEEM implementa una estrategia de difusión del acervo que genera, con la idea de tener presencia permanente en eventos como congresos especializados y ferias del libro, como son la Feria Internacional del Libro en Guadalajara (FIL), La Feria Internacional del Libro de la Ciudad de México, la Feria del Libro del Palacio de Minería, la Feria Internacional del Libro del Estado de México (FILEM), entre otras.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social

